

Kirche in 1Live | 10.08.2024 floatend Uhr | Annette Schmitz-Dowidat

Demokratiedank

Ich bin für sehr viel in meinem Leben dankbar: Für meine Arbeit, meine Freunde und auch einfach dafür, dass ich mich abends ins Bett legen und in Sicherheit schlafen kann. Ich lebe ein ziemlich geordnetes Leben. Muss nicht plötzlich Hals über Kopf mein Land verlassen oder Bin in ständiger Lebensgefahr, weil ich meine Meinung sage oder die Regierung kritisiere.

Gefühlt war das schon immer so. Ich kenn's nicht anders und nehme Frieden und Freiheit als sehr selbstverständlich wahr. Ich bin in eine Welt hineingewachsen, für die andere gearbeitet haben. Die, die nach dem Krieg die Demokratie wieder aufgebaut haben. Und die, die sich bis heute dafür einsetzen, dass unser Land ein demokratisches Land bleibt. Das ist ein Geschenk und mir ist bewusst: Es gibt keine Garantie, dass das mit der Demokratie immer so bleibt.

Ich bin froh, dass es Menschen gibt, die sich für Frieden und Freiheit einsetzen. Das ist ein echt harter Job – der einen nicht bei allen beliebt macht. Ich weiß nicht, ob ich das selbst könnte, mich in der Kommunalpolitik engagieren und die Abende in Sitzungen verbringen. Auf dem Marktplatz stehen und Flyer verteilen und dabei inzwischen immer öfter nicht nur Kritik hören, sondern auch körperlich angegriffen werden. Ich finde das mutig.

Deshalb möchte ich heute einfach einmal Danke sagen! Danke den Menschen, die sich in ihrer Freizeit für die Demokratie einsetzen! Ihr macht einen wichtigen, großartigen Job!

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia Rebecca-Riedel